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電子会報・暗中模索・記念事業で参加歓迎
会長 佐藤 直子（Ｓ61 年度卒）

今年も定期演奏会でＯＢ演奏ができ、そして総会を開催できることを何より嬉しく思

っています。11 月 12 日にホームページを開設して頂き、私の予想をはるかに越えるす

ばらしい内容とアクセス数にビックリしています。掲示板への書き込みが増えればもっ

と嬉しいです。立ち上げてくださった晃貴さんにこの場を借りて御礼申し上げます。

会長のみの事務局からどのような会へ発展するのかしないのか？暗中模索の日々です

が、呼びかければすぐに協力してくださる先輩ＯＢにも心よりお礼申し上げます。

さて、来年は定期演奏会が記念すべき40回目です。ＯＢ会としても何かをしなければ

と考えてはいますが、何をしたらよいでしょう？私一人ではどうしようもないので、記

念すべき40回を皆様のご協力のもと盛り上げたいと思います。

今年の定演案内葉書は100枚でした。これは会費納入が減っている結果です。このまま

連絡がとれないのも寂しいですから、近くにＯＢがいたらぜひ声を掛けて、ホームペー

ジの存在を教えて下さい。そしてぜひ！！参加もお願いします。

岩谷堂高校吹奏楽部ＯＢ会に寄せて
平成１５年度吹奏楽部顧問

阿部守雅・高橋佳子・平野美知子

加藤先生が転勤されてもう３ヶ月ほどたってしまいました。７年間本当に一生懸命生

徒達を指導してくださった先生なので本当に残念でなりません。まして、吹奏楽の専門

家でもない者が教えることになったので、何がなんだか分からないまま手探り状態でこ

こまで来てしまいました。でも、幸いなことにＯＢの菊地憲一さんと佐藤直子さんに金

管、木管それぞれのコーチを引き受けていただいて、６月２２日に第１回の指導をして

いただきました。本当にありがとうございました。これで何とか、今年１年乗り切れそ

うな感じがしてまいりました。年度始めに生徒達と、今年急にレベルが下がったと言わ

れないように頑張ろうと約束しましたが、今のところまずなんとか現状維持はできてい

るような気がしております。ＯＢの皆様のご協力と応援に感謝しております。また今年

も定期演奏会で、ＯＢステージ、合同ステージを予定していますので、多くのＯＢの皆

様の参加をお願いいたします。

私達顧問３人でも加藤先生１人分の力に及ばないかもしれませんが、頑張っていきた

いと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。

がんばってます！！
部長 昆野良美

今年度の岩谷堂高校吹奏楽部は１３名の新入部員が加わり、総勢４３名となり

ました。また新しく顧問になった２人の先生方（阿部先生、平野先生）と去年から引き

続きお世話になっている高橋先生の３先生方のもと、４月から活動してきました。その

中で５月に行われた江刺甚句祭りの際、岩高吹奏楽部が２５年間参加し続けて来た事で

感謝状を頂くことができました。長い間たくさんの先輩方が参加してきた甚句祭りに今

回も参加できたこと、そして賞を頂いたことをとてもうれしく思いました。

甚句祭りの後は、８月１０日の定期演奏会へ向け、全員で準備を進めています。先輩

方との合同演奏の部もあり、部員全員楽しみにしています。もうひとつの主な活動が、

コンクール県大会に向けての練習です。先生方先輩方のご指導のもと地区予選を勝ち抜

くことができ、課題曲・自由曲ともレベルアップに取り組んでいます。お世話になって

いる先輩方へ、良い報告ができるように頑張りたいと思います。

新会員の紹介

氏 名 パ ー ト 役 割 氏 名 パ ー ト 役 割

宍戸 麻衣 フルート レク係長 及川 菜生子 トランペット 楽譜

佐藤 詩織 フルート オーボエ 鍵 佐藤 礼 トランペット 指揮・楽譜

遠藤 麻祐美 クラリネット レク 鈴木 加奈 トロンボーン 楽譜

及川 裕子 クラリネット 会計係長 家子 明美 ユーフォニウム 副部長・鍵

木村 恵 クラリネット 渉外 川上 彩 チューバ 鍵係長

千田 美千代 クラリネット 部長・鍵 及川 明日香 パーカッション 渉外

千葉 ひとみ クラリネット 楽譜係長 今野 聡子 パーカッション 渉外

佐藤 恵 サックス 指揮・楽譜 和賀 奈緒美 パーカッション 会計

鈴森 江里子 サックス 渉外係長 以上17名です。

OB 会員今日この頃

◆ 二階堂 修 様（S42 年度卒） ◆ 高橋 喜久彌 様（S40 年度卒）
ＯＢの憲一さんや直子さんが、お忙しい 地元のクラシックギター愛好者の集

中現役の指導に来て下さって大変うれしい い“エルネスギター音楽クラブ”の会

です・・・・。と部員の乙女が言っており 長を務めて５年になります。高校時代

ました。レベルアップまちがいなし！！ エレキギターを持ち込んでブラバンと

定演が楽しみです。 共にポピュラーミュージックを演奏し

た事を思い出します。

◆ 和川 ハツミ 様（Ｓ46 年度卒） ◆ 後藤 宏美 様（H13 年度卒）

定演の盛況をお祈りしております。 保育園実習等も始まり毎日大変です

半世紀生きて来て、高校生時代は一番楽し が、子供の笑顔を見ながら保育園に通

かったように思います。 っています。

歳を重ねて、又違った意味で幸せを感じ

ております。




